

## Jahreshauptversammlung und Vorweihnachtsfeier des VdK Ortsverbandes Pfaffenhofen am 23.11.2025 im Kloster Scheyern

In festlicher Atmosphäre fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des OV PAF mit anschließender Vorweihnachtsfeier statt.

**Der 1. Vorsitzende Herr Herbert Heinrich eröffnete um 13:30 Uhr die Veranstaltung,** hieß die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste willkommen und freute sich besonders über die Anwesenheit der Ehrengäste:

- 1. Bürgermeister Thomas Herker
- Stadtrat Michael Kaindl
- stellv. VdK Stellvertreterin des Kreisverbands Pfaffenhofen Frau Eva Hoffmann
- VdK Kreisgeschäftsführerin Pfaffenhofen Frau Bettina Stuber
- Musiker und Entertainer Herrn Richard Ermeier

Nach der Schweigeminute für verstorbene Mitglieder folgte der Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden.

- Er erinnerte an die zwei durchgeführten Ausflüge, Informationsveranstaltungen (Polizei, Medizin, KI), Spendenaktionen, Geschenkübergaben an Geburtstagskinder, OV PAF Homepage, die Klausur und weitere Aktivitäten.
- Herr Heinrich wies auf eine Zunahme der Mitglieder im Jahr 2025 hin, zu der vermutlich auch die vierteljährlichen Informationsstände am Hauptplatz beigetragen haben.
- Er gab einen Ausblick auf geplante Aktivitäten im Jahre 2026.
- Es wurde Anerkennung für die bisherige Arbeit und das ehrenamtliche Engagement der Vorstandsmitglieder ausgesprochen.

Anschließend präsentierte Herr Eichinger den Kassenbericht mit allen wesentlichen Informationen zu Ein- und Ausgaben sowie dem aktuellen Kontostand.

Im Sozialbericht stellte Frau Stuber die Arbeit des Kreisbüros Pfaffenhofen vor:

- vier Verwaltungskräfte und drei Experten für Rechtsberatung betreuten zahlreiche Beratungen, Anträge, Widersprüche und Klagen.
- Für 2025 wurde eine Erfolgsquote von 40 % und Rückzahlungen von rund 6.000 € in Rentenrechtsfällen verzeichnet.
- Der VdK Ortsverband Pfaffenhofen zählt aktuell 1.947 Mitglieder, der Kreisverband insgesamt 6.656 Mitglieder in 17 Ortsverbänden, unterstützt von 205 Ehrenamtlichen.

Zudem informierte Frau Stuber über aktuelle sozialpolitische Erfolge des VdK, gab Hinweise zur wichtigen Rentenkontoprüfung vor Rentenbeginn und stellte hilfreiche, neue Broschüren zu Pflege, Begutachtung und Schwerbehindertenrecht vor.



Im anschließenden ersten vorweihnachtlichen Teil sorgte Herr Ermeier mit Musik für eine stimmungsvolle Umrahmung.

Es folgten die Ehrungen von Mitgliedern für ihre langjährige Treue:



Die zu ehrenden Jubilare stellten sich zu einem Gruppenfoto auf.

**Erste Reihe (sitzend von links nach rechts):**

Herr Michael Faltermeier (40 Jahre Mitgliedschaft),  
Herr Erich Bucher (30 Jahre Mitgliedschaft),  
Frau Mathilde Amann (30 Jahre Mitgliedschaft),  
Frau Martha Dietmair (30 Jahre Mitgliedschaft).

**Zweite Reihe (stehend von links nach rechts):**

1. Vorsitzender Herbert Heinrich,  
Stellvertreterin des Kreisverbandes Pfaffenhofen Frau Eva Hoffmann,  
Landrat Michael Kaindl,  
VdK Kreisgeschäftsführerin Pfaffenhofen Frau Bettina Stuber,  
1. Bürgermeister Thomas Herker.

Das weitere Weihnachtsprogramm gestaltete Herr Ermeier mit stimmungsvollen und heiteren Weihnachtsgeschichten, einer lustigen Neujahrsansprache und stimmte gemeinsam mit den Gästen die Lieder wie ‚Schneeflöckchen...‘ und ‚Es wird scho glei dumpa‘ an.

Der Musiker und Geschichtenerzähler Herr Ermeier führte das Publikum behutsam in die staade Zeit.“



Zum Abschluss dankte der 1. Vorsitzende allen Mitwirkenden, Mitgliedern und Gästen für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.

Mit den besten Wünschen für eine besinnliche Weihnachtszeit und ein gesundes neues Jahr klang die Feier bei musikalischer Begleitung harmonisch aus.

Die VdK Vorstandschaft OV Pfaffenhofen